



JEAN-PIERRE SUEUR
DÉPUTÉ, MAIRE D'ORLÉANS

Ce changement d'année — et de décennie — est l'occasion de faire

le point.

Vous m'avez, il y a quelques mois, confié la charge de conduire la municipalité de notre ville.

Depuis, avec les membres du Conseil municipal, nous avons travaillé d'arrache-pied.

Aujourd'hui, les dix Conseils de quartier sont en place. La Commission extra-municipale handicapés a été créée. La mairie s'est dotée d'un service "environnement" et d'un service "logement". Une instance de concertation sportive a été mise sur pied avec le concours des clubs. Le portage des repas à domicile pour les personnes âgées fonctionne.

Un programme de travaux dans les écoles est en cours. Un programme de rénovation des logements sociaux est lancé. Les projets d'urbanisme

sont sur les rails : la ZAC Saint-Marceau, le futur "cœur" de La Source, la voie G et le mail Est, l'aménagement de l'Argonne, le centre ancien. Une nouvelle impulsion est donnée pour l'avenir du théâtre. La mission locale pour l'emploi est prête à démarrer. Le technoparc avance. Le Centre Régional d'Information Jeunesse est créé. Les actions d'insertion liées au RMI se développent.

Je souhaite que cette année nouvelle nous permette, dans tous ces domaines, d'aller plus loin.

Nous venons de voter le budget de la ville. Celui-ci respecte intégralement

les engagements que j'ai pris devant vous.

La pause fiscale est inscrite dans les faits. La conséquence en est claire : nous devons

mesurer nos dépenses.

Mais, à mon sens, la gestion rigoureuse n'empêche pas l'ambition. Tout au contraire : elle nous oblige à choisir les vraies priorités et à nous y tenir.

Celles-ci sont claires : l'emploi, la formation, l'action sociale, la culture, l'environnement.

Notre ambition est de donner à Orléans tous les atouts pour relever les défis du

XXI^e siècle. C'est pourquoi les projets d'urbanisme et de développement économique que nous avons annoncés commenceront à se concrétiser dès 1990.

Les défis sont tels qu'il nous faut, en effet, concentrer notre volonté, nos efforts, nos énergies sur l'essentiel, et aller de l'avant avec beaucoup de détermination.

A tous et à toutes, bonne année !

**Heureuse année
1990 !**

**A chacune et
à chacun d'entre vous,
à vos familles,
je présente mes vœux
les plus sincères
et les plus chaleureux
pour cette année
qui s'ouvre.**